

平成29年度第2学期終業式

平成29年12月22日（金）

第2学期が終わりました。校長先生は式辞の中で、「高校生活についてのアンケートで、本校の3年生は、大変充実していた・少し充実していたと答えた人が87.5%でした。その理由は、行事、部活動、進路目標の決定などでした。文化祭や体育大会などでの3年生は大変まとまっていた。まとまれる集団は、自分のことを我慢し、全体のことを考えて行動できるメンバーで構成されている“大人”の集団です。まとまらない集団は、メンバーが自分のことしか考えられない“お子様”の集団です。君たちのクラスはどうですか。今は寒さも厳しくなっていますが、お互いが少しずつ我慢すれば、居心地の良い“あたたかい”集団をつくれます。3年生はラストスパートを頑張ってください。」と、話されました。

今学期はスポーツ・文化ともに生徒が活躍しました。ソフトボール部のBリーグ優勝を始め、書道部・放送部・ギター・マンドリン部。また作文やポスター・エッセイコンテストなど8部門での表彰がありました。

卓球部壮行会、女子ダブルスで県大会ベスト8となり、近畿大会の出場を決めた2年生女子のペアが抱負を述べたあと、校長先生や生徒会長の激励・応援の言葉があり、全校生徒で応援しました。

最後に生徒指導部長より、朝の校門での挨拶について、良く挨拶をしてくれる。中には名前を呼んで挨拶してくれる人もいて、自分の居場所を意識しました。と始められ、最近高校生が関わる事件が多く発生していることに触れ、注意することと、中高生の行方不明（家出）もあり、お父さん・お母さんが死ぬ思いで心配されるので、黙って何日も家を出たりしないように、出かける時は家の人に何処に行くかなどを伝えるようにすることを話され、「1月9日に元気に会いましょう。」と締められました。



校長先生式辞



表彰（書道部）



壮行会(卓球部)



生徒指導部長の話